

くすのき

第6号 令和6年9月2日(月)

学校教育目標

くすのきのように、
心豊かに、たくましく
生きる葦っ子



2学期がスタート！！

いつも元気で、明るい笑顔があふれる学校生活を！！

夏休みが終わり、児童の笑顔と明るく元気な声が、葦川小学校に戻ってきました。2学期は、1年の中で一番長い学期です。運動会をはじめ、修学旅行、林間学校、校外学習や音楽鑑賞会、市・県の陸上記録会など、たくさんの行事が予定されています。子ども達は、行事への取り組みを通して大きく成長します。各行事にしっかり取り組むとともに、毎日の授業への取り組みや友だちとの交流も大切にしながら、日々充実した生活を送り、心身ともに大きく成長できるように、2学期も教職員一同お子さまの成長を支えていきたいと思っております。

また、台風が発生する時期でもあります。登下校時の急な対応をお願いすることもございます。難しい判断ではありますが、児童の安全を第一に考えた対応に努めてまいります。



熱中症対策について

まだまだ暑い日が続いています。この先も平年よりも気温が高くなる見込みとの予報が出ています。特に夏休み明けのこれからの時期は、子どもたちが暑さや運動等に体が慣れていない場合があるため、熱中症に注意する必要があります。

学校とご家庭で連携しながら、お子さまの健康を見守っていただければと考えます。

つきましては、以下の内容について、学校でも指導いたしますが、ご家庭でもお子さまと一緒にご確認いただく機会を設けていただければと思います。ご協力のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。

○熱中症対策について○

1. 朝ごはんを、しっかり食べて登校しましょう。

2. 水分をしっかりとりましょう。

特に、体育の授業や屋外での活動の時は、活動する前と活動した後には水分を取りましょう。そして、自分自身でも、よく体調を確認しましょう。(休み時間に外で遊ぶときも同じです。)

※水筒の中身は、原則水またはお茶としていますが、9月2日(月)～運動会実施日までは、スポーツドリンクも許可します。水またはお茶、スポーツドリンクの両方を持たせていただいても結構です。

3. 毎日、睡眠時間を十分にとりましょう。

4. 登下校時は帽子をかぶって、日差しを遮りましょう。

※お子さまの体調に応じて、登下校時に「日傘」を利用していただいても構いません。利用にあたっては、複数人でひとつの傘に入らない、周囲の人の安全にも気をつける、交通事故に十分に注意するなど、雨傘の利用時と同様に注意をしましょう。

※また、登下校時に限り、必要な場合には「クール・ネック・リング(首元を冷やすグッズ)」等を利用していただいても構いません。授業中など、学校内では使用しないでください。

5. 通気性、透湿性のよい服装で暑さを緩和させるようにしましょう。

6. 熱中症のみならず、体調が優れない時には、遠慮なく先生に申し出ましょう。



